
議事録 

第３回 谷戸小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和６年 1月２９日（月）１５時～１６時 

場所：谷戸小学校ランチルーム 

出席：住田 佳子委員、平松 晃委員、加瀬 裕子委員、細田 恵委員、 

伊藤 正明委員 

学校関係者 副校長 池田 道 他３名 

欠席：伊藤 裕子委員、青木 美紀子委員、白濱 晴佳委員、 

・委員８名中５名の出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶 

・挨拶要旨 

展覧会の御礼。6年生の学芸員の経験を通して自尊感情が高まった。 

・次第２ 次第の２番、第２回学校運営協議会議事録の承認について 

配布された議事録について承認は拍手で承認。 

⇒承認 

・次第３ 報告事項 

学校評価について項目ごとに説明 2月 9日までに持参する。 

質疑等 

コオーディネーショントレーニング取組充実の項目について、教員の肯定率が 45％と低

いのは何故か。 

⇒やっていないということではなく、体育の研究から離れていたので取組としてやや弱

いなと感じた教員が増えたということではないか。 

校長：今年度からおやじの会を立ち上げた。現在登録は 18名。展覧会の片づけやテニス

ボールの穴開けをお願いした。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

その他、連絡事項について、何かあるか 

次回の会議は令和６年２月２１日（水）１５時からを予定。 

詳細は改めて通知するが、次回の会議では令和 6 年度教育課程及び学校経営方針の承認

について議題とする予定である。 

会議録は、作成後に改めて確認していただき正式決定とする。 

以上で第３回谷戸小学校運営協議会を終了する。 

 

 


